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Antrag 02/II/2025

KDVMitte

Der Landesparteitag möge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Annahme (Konsens)

Wahlprogramm in Leichter Sprache

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23

Demokratie lebt davon, dass möglichst viele Menschen

nachvollziehen können, worüber politisch entschieden

wird und welche Ziele eine Regierung verfolgt. Damit das

gelingt, müssen zentrale politische Texte nicht nur veröf-

fentlicht, sondern auch für alle verständlich sein. Wir for-

dern die SPD Berlin daher auf, folgende Maßnahme um-

zusetzen:

DasWahlprogrammeder SPDzurAbgeordnetenhauswahl

werden zukünftig in Leichter Sprache veröffentlicht.

Begründung

Das Wahlprogramm bildet die inhaltliche Grundlage für

die Positionen der SPD imWahlkampf und zeigt den Bür-

ger*innen, mit welchen Zielen sie antritt.

Damit sich alle Berliner*innen ein Bild davonmachen kön-

nen, braucht es eine niedrigschwellige Darstellung. Dabei

ist die Fachsprache für viele eine Hürde. Das gilt sowohl

für behinderte Menschen als auch für Personen mit Lern-

schwierigkeiten, Menschenmit Deutsch als Zweitsprache

oder für diejenigen, die im Alltag wenig mit politischer

Fachsprache zu tunhaben. Im Sinne derDemokratieförde-

rung ist es daher geboten, das Wahlprogramm zusätzlich

in Leichter Sprache bereitzustellen.
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